



# Résultats 2024 de l'enquête européenne sur l'alcool et d'autres drogues en milieu scolaire

Publié le 10 juin 2025

L'exercice 2024 de l'enquête européenne sur l'alcool et d'autres drogues en milieu scolaire (ESPAD) marque les 30 ans de la surveillance des comportements à risque chez les adolescents en Europe.

Présentation des principaux résultats de l'enquête européenne ESPAD menée en 2024, auprès de 113 882 élèves de 15 à 16 ans, dans 37 pays. Cette édition marque 30 ans de suivi des comportements à risque chez les adolescents. Elle met l'accent sur le bien-être, la santé mentale et la prévention, reflétant leur importance croissante pour la santé des jeunes. Le rapport synthétique est disponible en 33 langues et optimisé pour la consultation en ligne. Un rapport plus complet sera publié en octobre 2025 pour approfondir ces données.

>> Consulter [les principales conclusions du projet d'enquête européenne sur l'alcool et d'autres drogues en milieu scolaire \(ESPAD\) 2024](#), sur le site de l'Agence de l'Union européenne sur les drogues.

*Source : Agence de l'Union européenne sur les drogues*